
Beschlussauszug
aus der

7. Sitzung des Bauausschusses Loddin 
vom 14.07.2020

Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Drewniok wiederholte seine Einlassungen aus der 6. Bauausschusses Sitzung 
und monierte, ob es nicht wichtigeres gebe als den derzeitigen Straßenbau in der 
Ringstraße???  

Frau Krause fragte, wie schon in der 6. Bauausschusssitzung, nach der zukünftigen 
Planung des Ausbaus der Straßen. Der Bauausschuss teilte mit, dass die Anlieger 
entsprechend rechtzeitig Informiert werden.


